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VERBALE DI RIUNIONE DELLA COMMISSIONE PER LA FORMAZIONE ED 

AGGIORNAMENTO PERMANENTE DELL’AVVOCATURA PRESSO IL 

CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI AVELLINO DEL  8 

GIUGNO  2012 

 

L’anno 2012 il giorno 8 del mese di  giugno, alle ore 15.30 sono presenti i sigg.ri : 

avv. Fabio Benigni (Presidente Ordine Avvocati); Biancamaria D’Agostino 

(Consigliere Segretario), Vincenzo Santurelli (Consigliere), Carmine Freda 

(Consigliere), Adriana Giordano, Francesco Bruno, Antonella Sorice (Presidente 

Comitato Pari Opportunità Ordine Avvocati Avellino), Carmen Pellino (Presidente 

Associazione Jus Avellino), Antonietta Capasso ( Presidente Unione Nazionale 

Camere minorile di Avellino), Tiziana Tomeo (Presidente Associazione Cammino – 

Camera minorile Nazionale), Gianluca Spera (Presidente Associazione Diritto e 

Libertà), Massimo Preziosi (Presidente Camera Penale Avellino), Claudio Fruncillo 

(Presidente Associazione Giovani Penalisti), Antonio Muto (Presidente Associazione  

mandamentale Vallo di Lauro).  

Si apre la discussione in merito alla programmazione del ciclo di formazione ed 

aggiornamento permanente dell’avvocatura del biennio 2012/2014, che verrà recepita 

nella relazione da consegnare al Consiglio Nazionale Forense per il relativo 

accreditamento. 

Il Presidente saluta i partecipanti e sintetizza il progetto da realizzare per la effettiva 

formazione ed aggiornamento degli avvocati, un momento di crescita e di confronto 

che non va ridotto alla mera acquisizione di crediti formativi, ma va organizzato 

secondo cicli di seminari (di 5 o 6 lezioni cadauno) distinti per aree tematiche, per 

consentire agli iscritti la partecipazione alle sole materie di specifico interesse, con 

taglio prevalentemente pratico.   
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L’avv. Pellino auspica la formazione di un comitato scientifico con la partecipazione 

di accademici che possano dare un contributo in termini qualitativi. 

L’Avv. Capasso è favorevole alla proposta del Presidente di differenziare i seminari 

per aree tematiche. 

L’Avv. Tomeo auspica la strutturazione di un programma che consenta a ciascuno di 

operare in piena autonomia  rispetto alle proprie  competenze specifiche. 

L’avv. Freda invita ad istituire un servizio di segreteria che possa coordinare tutte le 

varie esigenze organizzative ed a prevedere dei meccanismi sanzionatori per gli 

assenti. 

Il Prof. Modestino Acone  evidenzia la necessità di un maggiore controllo delle 

effettive presenze ai fini del rilascio dei crediti formativi ed una maggiore accortezza 

nella scelta dei relatori, per stimolare  l’interesse alla partecipazione da parte degli 

iscritti. 

L’avv. Bruno  propone di rilasciare per i partecipanti ai seminari un’ attestazione 

valevole per l’iscrizione in elenchi  speciali da notificare ad enti per eventuale 

affidamento di incarichi. 

Il Prof. Acone propone di indicare nei cicli formativi la bibliografia e  ed i vari 

orientamenti giurisprudenziali delle varie tematiche. Propone altresì di pubblicizzare 

le sessioni mediante manifesti invitando gli avvocati all’iscrizione. La professione 

forense inserita nella comunità europea anche con personaggi autorevoli può essere 

uno degli argomenti da trattare nella scuola di formazione. 

L’assemblea individua i vari corsi : il nuovo processo amministrativo, diritto 

societario, diritto fallimentare, diritto di famiglia, esecuzione mobiliare ed 

immobiliare, la riforma della professione forense. 

Il presidente propone di aggiornare l’assemblea ad una quindicina di giorni dove 

ognuno dei presenti proporrà un tema di diritto sul quale organizzare le  sessioni.  

L’assemblea viene aggiornata al 21 giugno ore 15,30. 
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Alle ore 17,30  la seduta è sciolta. 

      Il Presidente                                           Il  Consigliere Segretario 

   avv. Fabio Benigni                                                      avv. Biancamaria D’Agostino 


